

Großputz

Ran an den Dreck xD

Von abgemeldet

Kapitel 5: Kapitel 5

Murdoc hatte das Gespräch mit angehört und wurde sauer, das Stu ebenfalls nicht mithilft. Er tritt ihn in den Hintern und motzte ihn an: "Sag mal, sonst geht es dir gut, oder? Hilf gefälligst mit." Stu machte natürlich mit, weil er wollte keine mehr von Murdoc bekommen. In der Zwischenzeit hatte sich Russel schon um die verdornten Blumen gekümmert, darunter war auch ein Kaktus. Er machte keine große Geschichte mehr daraus und schmiss die Blumen hinter sich weg. Murdoc kehrte gerade den Dreck weg. So wie er da stand, mit dem Arsch in die Luft gereckt, konnte es nicht lange gut gehen. Denn plötzlich schrie er wie am Spieß und langte sich an seinen Hintern und riss den Kaktus weg. Ja, der Kaktus, den Russel "entsorgen" wollte, traf Murdocs Allerwertesten.

"AUUUUU!", schrie Murdoc. Er lag auf Stus Bett, die Unterhose unten. Russel musste ihm die Stacheln entfernen. "UND DAS GEHT AUCH MIT GEFÜHL!!" Sydney wollte ihn trösten und streichelte seinen Kopf. "FASS MICH NICHT AN!!!" Sydney bekam es mit der Angst zu tun und wischte einige Meter entfernt von ihm, weiter Staub. Russel musste in die Küche gehen um die Heil- und Wundschutzcreme zu holen. Russel machte den Schrank auf und musste erstmal suchen. Doch um nicht ewig Zeit zu verschwenden, beim Suchen, ging er noch mal runter und fragte wie die Schachtel aussehen sollte. "DAS STEHT DRAUF! UND MAL EIN BISSCHEN SCHNELL, ES TUT WEH!!" Russel bummelte wieder nach oben und musste sie trotzdem suchen. Beim Schrank angekommen griff er einfach mal nach dem Nutella. Nee, dachte er, er ist doch schon braun am Hintern, aber dann hätte er immer was für unterwegs. Russel schüttelte dann doch mit dem Kopf und fand sie dann doch. Naja, er hatte Essig in der Hand und wusste dann trotzdem nicht so ganz. Naja, er nahm es einfach mit, zeigte es aber nicht so in der Luft herum. Als er dann unten war, fragte Murdoc wieder in einem ruhigen Ton: "Und hast du jetzt endlich gefunden?" er nickte und ohne weiteres nachzudenken, kippte er den Essig drüber.

Murdoc redete für den Rest des Tages nicht mehr mit Russel. Der Essig tat ihm noch schlimmer weh, als der Kaktus. Denn Essig brennt ja. Sie versuchten es mal ohne irgendwelche Schwierigkeiten das Zimmer weiter aufzuräumen.

Am Abend war die Band dann in der Küche versammelt. Murdoc stand nur, weil noch sein Hintern weh tat. Russel telefonierte mit dem Pizzaservice, denn es sollte für heute Abend Pizza geben. Als dann die Pizza kam, konnte es keiner erwarten seinen

Hunger zu stillen. Murdoc war der erste der sich ein Stück nahm. Im stehen bediente er sich und setzte sich dann hin. Doch aus irgendeinem Grund spuckte er die Pizza wieder aus und schrie. Die anderen dachten, sie waren gerade dabei hinein zubeißen, die Pizza wäre ungenießbar und schissen die Stücken weg. Murdoc stand auf und langte sich halbgekrümmt an seinen Hintern. Russel hatte ein paar Stacheln übersehen und genau die, stecken noch in seinem Hintern. Sydney bestellte eine neue Pizza und warf die andere in den Müll. Dieses Mal aßen sie die Pizza nicht in der Küche sondern in Noodles Zimmer. Denn Russel musste noch die anderen Stacheln entfernen. Dieses Mal machte er es richtig und ordentlich. Naja, eigentlich sollte er eine Pinzette benutzen und keine Zange. Noodle fand gerade ihre nicht und bat ihm einfach die Zange an. Während Russel sich Murdocs Hintern vornahm, aßen Sydney und Stu die Pizza, während auch Noodle damit beschäftigt war, die Pinzette zu suchen. Als aber Russels Hintern behandelt hatte schrie Noodle vor Freude auf: "Ich habe sie gefunden!"

"Jetzt brauchen wir sie auch nicht mehr", meinte Russel und krallte sich das letzte Stück der Pizza. Murdoc war ziemlich müde geworden, von den ganzen Behandlungen, der Wut auf Russel und den ganzen Aufräumarbeiten. Er machte es sich auf Noodles Bett gemütlich und verunstaltete das gemachte Bett. "hey murdoc, du hast dein eigenes Bett..." Doch jetzt hielt sie inne und grübelte. "Was los? Was überlegst du denn?", fragte Stu. Nach langen Überlegungen sagte sie: "Wie wäre es denn mit einem Aquarium? Mit vielen Fischen aus dem Meer?"

Fortsetzung folg!